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，它讲的是不能因为更新换代，就不需要从小孩子起学习计

算机，那么我们要能够说明尽管知识过时了，并不是它没有

价值，并不是我们掌握了它就没有任何意义，在这个问题

上C充分地说明了这一点，在中国算盘已经被计算机取代，

但是这并不说明有关算盘的知识毫无价值，有了计算机并不

等于我就不需要使用算盘，尽管知识已经过时了，但是仍然

还是有价值的，所以选项C是成立的。 38题，它是把比例和

基数弄混淆了，郑斌的出发点是说的学生与老师的比例，当

他选择学校的时候只考虑基数，就是学生人数最少的学校，

把这点指出来的就是选项C，不当的假设，学生总人数少就

意味着学生与老师的比例低，C恰当的指出了这一点。 39题

要意识到，题干中讲的阴柔和阳刚区分人的特征指的是一个

行为，或者是阴柔或者就是阳刚的，对题干来说不存在一个

行为既是阴柔的又是阳刚的，所以ABCD都符合题干的含义

，惟有选项E，一个人的同一个行为可能既有阴柔又有阳刚的

特征，这不对，对题干来说，一个行为要不就是阴柔的要不

就是阳刚的，所以E与题干不吻合，所以它是正确选项。 

第40题，40题题干说两个问题，一个问题是常规量的咖啡对

人的心脏无害，常规量，第二是只要不过量，那么怎么衡量

一个人过量还是不过量呢，题干认为，这就是常规量这就行

了。作为一个漏洞，选项A指出来，咖啡的常规饮用量可以

因人而异，对这个人来说这个量可能是合适的，对另外一个



人来说这个量可能就过量了，可能对身体产生了危害。所以

选项A恰当地指出了漏洞。 我只有这么多题目，所以也只能

做这样的评点。 主持人：您觉得我们今年的考题和往年相比

是变难了还是简单了？ 朱煜华：从难以程度来说应该来比历

年小一点。 主持人：逻辑对于刚刚走出大学校门的人来说，

需要掌握很多的知识，您觉得我们应该在平时多在哪方面的

练习，能对自己的逻辑方面有很好的帮助，能不能给我们点

写建议。 朱煜华：一个方面要涉及大逻辑的知识和方法，这

部分通过学习和训练提高自己的水平，还有一方面不需要任

何的知识背景，考的是批判性思维能力，这种能力应该说是

先天具有的，是与生俱来的，而且是因人而异的，相当于我

们中国人说的灵感、直觉、悟性，有的题就看悟性如何，为

有悟性的人来说一看就懂，悟性差一点的，但不是太差的你

可以跟他讲，悟性很差的人讲了也不明白，悟性是很难把握

的概念。 主持人：平时的时候我们大家要多注意训练，多注

意积累。 朱煜华：对。 主持人：有很多知识需要我们牢牢把

握。不是碰运气。 朱煜华：当然不是，这里面不是一点规律

没有，只不过不能像逻辑那样，一种非常严格、严密的一种

形式的推演，不是这样，但是也是有规律可循的。 主持人：

朱老师您觉得我们今年整个分数线按照您的经验，您觉得会

有上升还是下降？ 朱煜华：我没法做出准确的判断，我拿到

的题目是有限的，而且本身不完整，从这些题目以偏概全，

应该说今年考生分数应该比往年应该会低，估计的话，40分

左右的题占不少比例，40到46分之间会占不少比例。 主持人

：谢谢朱老师今天精彩的点评。我们其实一直需要我们同学

们在平时的学习当中掌握规律，在我们MBA的考试当中，实



际上可以有很多规律寻找，包括数学题方面，听完了刚才三

场点评，我想实际上我们的题目并不是特别难，是可以我们

在平时不断努力，不断学习过程当中都能找到的。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


